
 

 
Faits saillants 

Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 
 
DATE : 7 juin 2023  
RÉUNION : En présentiel  
QUORUM : Oui     PERSONNES INVITÉES : Aucune. 

MOT DE LA PRÉSIDENTE 
• Retour sur l’annulation de la soirée des bénévoles formule vin et fromage. Déception quant au faible taux de 

participation bien que l’intérêt est là pour une activité de reconnaissance. Le moment de la soirée sera à revoir 
pour l’année prochaine pour augmenter le taux de participation. 

• Bon coup : Retour sur le « Bienvenue à la maternelle » qui a eu lieu le 2 juin dernier. La présidente est allée à la 
rencontre des parents pour présenter les opportunités d’implication bénévole (CÉ, CP, OPP, bibliothèque). La 
présidente rapporte que la bibliothèque suscite de l’intérêt. 

• Bon coup : Party de mousse organisé par le SDG pour la dernière pédagogique qui fut un succès. 

MOT DU DIRECTEUR 

•  Coup de cœur : Après une année difficile pour le recrutement, il y a une stabilité des enseignants de 6e année. 

MOT DE LA DIRECTRICE-ADJOINTE 

• Reconnaissance pour les parents : leur présence et leur soutien est indispensable pour la réussite des élèves. 

• Coup de cœur pour les élèves qui ont réussi à s’adapter à divers défis au cours de l’année. 

• Mention des activités qui auront lieu pour les finissants de 6e année. Les parents sont invités à la haie d’honneur. 

MOT DE LA REPRÉSENTANTE DES PARENTS 

• Processus de désignation des membres-parents au conseil d’administration – processus reporté car quorum non 
atteint lors des dernières rencontres (malgré un report à 2 reprises). 

MOT DU SERVICE DE GARDE 

• Absence de Johanne Beaupré. Mot transmis par la direction. 

• Plus de 200 inscriptions au SDG l’année prochaine ce qui octroie un budget additionnel au niveau administratif, 
Mme. Yamina qui réalise déjà des tâches à ce niveau aura officiellement cette fonction. 

INFORMATION 

• 3 postes vacants de TES. Il est soulevé que les postes TES sont des postes saisonniers et que ces postes sont 
réaffichés à chaque année. Cette situation relève d’une décision à la CSDM. Un parent suggère que cet enjeu 
soit soulevé au comité de parents pour favoriser le recrutement.  

DOSSIERS DÉCISIONNELS 

• Assemblée générale des parents le jeudi 14 septembre à 19h. 

• Adoption de la résolution pour l’intégration SDG dîneurs modèle hybride (Ratio diminué à 1/20 pour le 

préscolaire, l’accueil et EHDAA au SDG dîneurs). 

• Adoption pour transferts de sommes au besoin pour financer le projet berlingot et la photo des finissants. 

• Présentation des propositions de la direction et des enseignants pour la version préliminaire du PÉ 2023-2027. 

Une discussion et des clarifications ont lieu quant aux tenants et aboutissants de la version préliminaire. Il y a 

divergence entre la vision de la CSDM sur les orientations du PÉ et la proposition des enseignants. Les attentes 

des parents sont également exprimées. La proposition des enseignants est retenue, sera rédigée et envoyée par 

courriel aux membres du CÉ pour lecture et adoption. 

• Adoption du budget pro forma 2023-2024. 

• Reconduite du format « entrée progressive » 2023-2024 pour le préscolaire 5 ans. 

• Adoption de la résolution sur les frais scolaires. 

• Prochaine rencontre : mercredi 14 juin 2023. 


